



Hari: **KAMIS**      Tanggal : 12-8-2010      Halaman : 4

**WARGA KEPARAKAN**

### Kampanyekan Antimiras



MERAPI-AGOS JUMIANTO

**Beragam slogan antimiras, narkoba dan pergaulan bebas mewarnai deklarasi warga RW 09 Keparakan.**

**YOGYA (MERAPI)** - Dalam rangka menyambut bulan Ramadan sekaligus memerangi penyakit masyarakat, warga RW 09 Kampung Keparakan, Mergangsan Yogyakarta, Senin (9/8) mendeklarasikan antimiras, narkoba dan pergaulan bebas.

Puluhan anak juga dilibatkan dalam kegiatan ini, mereka nampak antusias membawa atribut seperti layaknya orang demo. Berbagai slogan anti pekat seperti dampak pil koplo congkrah ro bojo, narkoba racun dunia, pil koplo marahi mlongo, dan sebagainya.

Acara deklarasi yang digelar sederhana dan melibatkan seluruh komponen warga Keparakan, juga dihadiri unsur Muspika di kecamatan Mergangsan, termasuk Kapolsek Mergangsan AKP Aryuniwati yang menyambut baik aspirasi warga Keparakan khususnya di RW 09 dalam rangka memerangi penyakit masyarakat.

Kepada *Merapi*, Ketua RW 09 Keparakan Kristiadi menjelaskan, dideklarasikannya anti-

timiras, narkoba dan pergaulan bebas di wilayahnya berangkat dari keprihatinan warga terhadap dampak lingkungan dan perkembangan anak.

"Banyak anak yang tidak sedikit terjebak dalam lingkungan yang tak sehat, sebagai orangtua khususnya di wilayah RW 09 merasa prihatin jika di wilayahnya masih dijumpai persoalan-persoalan menyangkut penyalahgunaan miras, narkoba dan bahkan pergaulan bebas. Kami berharap agar mereka segera kembali ke jalan yang benar dan bermasyarakat dengan sehat," paparnya.

Masih menurut Kristiadi, kegiatan ini tak cukup hanya berhenti pada deklarasi saja, beragam program dan kegiatan sudah disiapkan untuk memerangi pekat, diantaranya penyuluhan dan pembinaan dengan melibatkan unsur terkait sesuai tekad seluruh warga Keparakan dengan semboyannya Keparakan Bangkit, Keparakan Maju, Keparakan Jaya. (Aja)-a

ansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
------	--------------	-------	---------------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi			
3. Kelurahan Keparakan			

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005